

## SANTA MARTA DE TORMES

# PP, PSOE y C's muestran su rechazo al referéndum secesionista catalán

El resto de grupos de la oposición no se posicionaron ante este asunto y optaron por la abstención ■ Aprobada por unanimidad la ordenanza para regular la publicidad exterior

EÑE | SANTA MARTA

El posicionamiento de PP, C's y Grupo Mixto-PSOE de Santa Marta ante la convocatoria del referéndum independentista de Cataluña quedó de manifiesto en el pleno de ayer en la votación de la moción presentada por el Grupo Popular para "rechazar la celebración de un referéndum secesionista en Cataluña planteado fuera del marco de la Constitución Española, así como apoyar y respaldar a las instituciones del Estado en su función de mantener y hacer cumplir el orden constitucional y la legalidad vigente".

Por su parte, el equipo de Gobierno ha mostrado su sorpresa porque el resto de grupos (IU-Los Verdes, Somos Santa Marta y los concejales no adscritos) "hayan rehuído el apoyo claro y tajante a esta moción y el rechazo a la autodeterminación de un territorio y la ruptura de la unidad de la nación española de forma ilícita, así como al incumplimiento del orden constitucional y la legalidad vigente", aseveró la portavoz municipal, Chabela de la Torre.

En cambio, la Corporación sí mostró ayer su apoyo unánime a la aprobación inicial de la nueva ordenanza que regulará la instalación de publicidad exterior en el municipio. Una norma que todos entendieron "oportuna y necesaria" para garantizar el ejercicio de la actividad publicitaria y que se pueda desarrollar en el ámbito del respeto a la imagen urbana y que incluye sanciones de hasta 3.000 euros para quien la incumpla.

Asimismo, la oposición, excepto C's, se abstuvo a la hora de aprobar una modificación de créditos por 340.000 euros.



Momento de la sesión plenaria del mes de julio celebrada ayer en el Ayuntamiento de Santa Marta. | EÑE

La mayoría del pleno apoyó la aprobación de una modificación de créditos por valor de 340.000 euros

**"Tomaremos medidas si siguen con el bloqueo a nuestro grupo"**

Los concejales de C's, Jesús Martín y Pedro González, denunciaron ayer la actitud "antidemocrática y acosadora" a la que se están viendo sometidos por otros ediles de la oposición. Un "bloqueo" que se ha acentuado tras la publicación de su balance de mitad de legislatura con actuaciones y proyectos realizados, a los que han mostrado su apoyo o han aportado sus propuestas, "porque estamos para trabajar y dialogar". En este sentido, Martín asegura: "Si continúan con esta campaña de bloqueo y vacío hacia C's, tomaremos las medidas oportunas". Además de la moción de rechazo al referéndum secesionista catalán, también se aprobaron las propuestas de un estudio de viabilidad para un recinto ferial, implantar caminos escolares y crear un consejo local sobre discapacidad y patologías minoritarias.

## VILLAMAYOR

Las fiestas de Mozodiel incluirán concurso de lanzamiento de azada

La localidad pedánea de Mozodiel de Sanchiñigo celebrará sus fiestas patronales el próximo día 26 de agosto con citas tan tradicionales como la eucaristía matinal al aire libre seguida de la procesión en honor a San Salvador. Un aperitivo para los presentes completará la mañana de fiesta. Por la tarde, a partir de las ocho, llegará una de las citas más singulares de sus fiestas que es el concurso de lanzamiento de azada que este año llegará a su XVIII edición. | EÑE

## CASTELLANOS

El PSOE pide la instalación de mesas en el pabellón para la paella

El grupo municipal de Castellanos de Moriscos ha pedido al equipo de Gobierno de la localidad que se instalen mesas en el pabellón para que los vecinos puedan disfrutar de la paella juntos. Esto supondría hacer lo mismo que en localidades como Villares donde el Ayuntamiento instala burras y tablones a modo de mesas largas y los vecinos solo tienen que llevar las sillas, un sistema que evita que la gente esté repartida en varios espacios. | EÑE

## CASTELLANOS

Abiertas las inscripciones para los torneos de las fiestas

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos tiene abiertas las inscripciones para participar en los torneos y competiciones de fiestas en honor al Santísimo Cristo de las Batallas, que se celebrarán del 10 al 13 de agosto. Así, los vecinos interesados ya pueden formalizar su participación en el VI torneo de fútbol sala, la III olimpiada infantil de atletismo, el VII concurso de disfraces y la VI edición de la carrera popular que se disputarán los días festivos. | EÑE

## VILLARES DE LA REINA

# Nueva campaña para sensibilizar a los vecinos de la importancia de separar los residuos

'Reciclar es de sabios' recuerda el color de los contenedores

EÑE | VILLARES

La Concejalía de Desarrollo Empresarial, Participación Ciudadana, Comercio y Empleo del Ayuntamiento de Villares de la Reina pone en marcha una campaña para incentivar el reciclaje bajo el lema 'Reciclar es de sabios'. El objetivo es mejorar los hábitos de los vecinos para separar los residuos desde el hogar y no arrojar a los contenedores de

basura objetos de vidrio, papel, cartón o envases, que deben ser reciclados en sus respectivos contenedores; así como para las empresas del polígono, que deben contar con un gestor autorizado para la recogida específica de los desechos de su actividad.

Para ello, el Consistorio ha editado unos dípticos para informar a los vecinos de la campaña y del servicio de recogida de en-

seres y electrodomésticos, que ofrece de forma gratuita el Área de Medio Ambiente.

El edil Antonio Malmierca señaló: "El equipo de Gobierno está concienciado en potenciar el servicio de recogida selectiva prestado por Girsra, además de mejorar la imagen del municipio, consiguiendo mayor comodidad para los vecinos y optimizando la gestión de los residuos".



Antonio Malmierca, concejal de Participación Ciudadana. | EÑE